



1° DE JULIO

6

ANIVERSARIO

DEL TRIUNFO DEL PRESIDENTE

Andrés Manuel López Obrador



POLÍTICA

Celebra la victoria de un movimiento que luchó por décadas

CLAUDIA SHEINBAUM
“HAY QUE SEGUIR TRABAJANDO
POR EL PUEBLO DE MÉXICO”

Norberto Vázquez
norbert_asesor@yahoo.com.mx



Viene de la
página anterior

La virtual presidenta electa encabezó el festejo de Morena por los seis años del histórico triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador en las elecciones de 2018.

El 1 de julio de 2018 se convirtió en un hecho histórico para un movimiento social que después de años de constantes luchas políticas logró acceder mediante el voto popular a la Presidencia de la República y hoy está convencido, en palabras de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de que “hay que seguir trabajando por el pueblo de México”.

Aquel primer domingo de julio de hace seis años el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) lograba mediante las urnas llevar a Andrés Manuel López Obrador a ganar las elecciones federales, un hecho que a decir de Sheinbaum “ha sido uno de los momentos más felices, no del movimiento, sino del pueblo de México”.

Al encabezar el festejo de ese día histórico, en el Complejo Cultural Los Pinos, la virtual presidenta electa estableció que en su futura administración “no habrá traición, vuelta en U, ni regreso al pasado” y reconoció “la riqueza y la profundidad del pensamiento de López Obrador” como uno de los mejores presidentes de México.

Junto con líderes, fundadores e integrantes del movimiento que conformaron el presidium, señaló que “pintar la raya” respecto del presidente como sugieren algunas voces “sería pintar la raya con el pueblo, lo cual nunca haría”.

Al respecto estableció que en el próximo gobierno todos en Morena deberán ir en unidad porque “de aquí en adelante vamos a guardar el legado del presidente López Obrador”.

Nueva historia

Puntualizó Sheinbaum que con la llegada de la Cuarta Transformación a la administración pública nació un nuevo modelo de gobierno denominado Humanismo Mexicano, donde las personas que menos tienen son prioridad

y reciben programas sociales que les dan acceso a derechos sociales que antes no tenían.

En este sentido, propuso celebrar la transformación cada 1 de julio y buscar una frase precisa para bautizar a ese día de celebración, como “por ejemplo, el Día de la Revolución de las Conciencias; el Día del Triunfo del Pueblo; o el Día de la Verdadera Democracia”.

Sheinbaum destacó que el triunfo de López Obrador representó el inicio de “una nueva historia”, como parte de la cual en los últimos seis años se ha construido un plan social que ha significado beneficios para 30 millones de familias que reciben un apoyo gracias a la transformación del presupuesto público para todos.

Asimismo, convocó a sus simpatizantes a seguir trabajando y acudir a las plazas públicas para informar sobre temas que serán clave en los próximos seis años, como la reforma al Poder Judicial que se debatirá en el Congreso de la Unión.

En el evento estuvo acompañada por el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; la jefa

Noche legendaria

Durante el evento de celebración de los seis años del triunfo de Morena, la jefa de Gobierno electa para la Ciudad de México, Clara Brugada, evocó la “noche histórica” del 1 de julio de 2018 que marcó el inicio de la transformación pública del país.

“La Cuarta Transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el bienestar para todas y todos, y se hizo realidad el derecho a ser felices”, señaló Brugada.

Recordó la importancia histórica de aquella fecha resaltando la participación de 30 millones de mexicanos que decidieron construir una nueva historia. “Nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, dejando sus miedos; y con entusiasmo y alegría decidieron acabar con los gobiernos corruptos. Hoy festejamos el triunfo del pueblo de México, el triunfo de Andrés Manuel López Obrador y el inicio de la Cuarta Transformación”.

Continúa en la
siguiente página



Viene de la
página anterior



Sheinbaum y AMLO | Continuidad sexenal.

Presidencia Gobierno de México

“Hace seis años sabíamos que el pueblo de México había despertado”.

de Gobierno electa, Clara Brugada; Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación; y Alejandra Frausto, secretaria de Cultura, entre otras personalidades.

Mensaje

En la que fuera anteriormente la Residencia Oficial de Los Pinos y ahora mantiene abiertas sus instalaciones a la ciudadanía, Sheinbaum lanzó un mensaje frente a decenas de simpatizantes que celebraron la victoria de López Obrador aquel 1 de julio de hace seis años.

“Hace seis años sabíamos que el pueblo de México había despertado. Lo sentíamos en todo nuestro país. Teníamos la duda de si una vez más iba a haber un fraude, porque habíamos vivido el fraude de 1988, el fraude de 2006, el fraude de 2012... Y cuando esa noche tuvieron que reconocer, por la fuerza del movimiento y del pueblo, el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, fue uno de los momentos más felices, no del movimiento, sino del pueblo de México”, señaló.

Expresó que aquel día triunfó no solo López Obrador, sino un movimiento “que luchó por décadas y que dio ese triunfo a nuestro pueblo. Fue un

momento en que el pueblo de México dijo basta. Basta al viejo régimen neoliberal. Basta a gobiernos que se dedicaban a servir a unos cuantos. Basta de convertir los derechos en privilegios. Basta de privatizar los recursos públicos y los bienes de la nación”.

Aseveró que se comenzó a escribir una nueva historia con “un gran dirigente, el mejor presidente de México: Andrés Manuel López Obrador”.

Hizo una remembranza de lo que ha ocurrido en estos seis años. “La pensión universal para el adulto mayor no solamente es un programa de bienestar: es un nuevo derecho social establecido en la Constitución de la República. El apoyo a las personas con discapacidad lo vamos a poner como un nuevo derecho en la Constitución. La beca a todos los jóvenes de preparatoria. El Sembrando Vida. El Jóvenes Construyendo el Futuro. Son nuevos derechos del pueblo de México”.

Dijo que en realidad el 1 de julio de 2018 dejó atrás el viejo modelo que representó corrupción y que quiso convertir los derechos en privilegios; y se comenzaron a recuperar los derechos a la salud, la vivienda, el empleo y la educación.

Recordó lo dicho por el presidente López Obrador sobre el significado de que 30 millones de familias reciban un apoyo del gobierno federal, que se traduce, dijo, en la transformación de un presupuesto público que servía para unos cuantos, a un presupuesto público que sirve para todos.

Sheinbaum reseñó el significado de cambiar el modelo neoliberal por uno que ahora se denomina Humanismo Mexicano y “que no tiene ningún país en el mundo: es un pensamiento profundo de nuestro pueblo, de nuestra historia”.

Aseguró que en un libro del presidente López Obrador hay un capítulo sobre el Humanismo Mexicano que sustenta este pensamiento en dos pilares: “En lo que significa nuestra historia profunda de los pueblos originarios y en lo que significa esa cultura”.

Y agregó: “Es decir, ese Humanismo Mexicano se sustenta en la historia de los pueblos originarios, en su fortaleza, en la historia de México, los héroes y heroínas que nos han dado patria. Pero yo lo dije durante toda la campaña, que el Humanismo Mexicano se sustenta en principios, en causas de nuestro movimiento, en una causa fundamental que no puede ser más humanista que la frase, que la oración, que el pensamiento: Por el bien de todos, primero los pobres”.



Viene de la
página anterior



AMLO | "Se ratificó el apoyo del pueblo".

1 de julio de 2018

Ese día, en las urnas, Andrés Manuel López Obrador ganó las elecciones presidenciales con 53.19% de los votos, según datos oficiales del Instituto Nacional Electoral (INE). Como candidato de la coalición *Juntos Haremos Historia*, López Obrador derrotó a los candidatos Ricardo Anaya, de la coalición *Por México al Frente*; y José Antonio Meade, de la coalición *Todos por México*.

Afirmó que está en marcha la construcción de un Estado que recupera su esencia de servir al pueblo de México. "Eso es hoy lo que representa la Cuarta Transformación, el Humanismo Mexicano; la esencia no solo del movimiento, sino de lo que significa la profundidad que ha hecho mella, que ha hecho conciencia en el corazón del pueblo de México".

Comparó que el 2 de junio fue la mejor celebración para el 1 de julio de 2018, porque el pueblo de México le dijo al mundo que en el país "sigue la Cuarta Transformación de la vida pública, que sigue el Humanismo Mexicano. Este 2 de junio el pueblo de México dijo 'queremos que continúe la transformación'. Esa es la esencia de lo que van a ser los próximos seis años. Porque no

habrá traición, no habrá vuelta en U, no habrá regreso al pasado. Es lo mejor que le podemos dar a nuestro pueblo y a su porvenir".

Tareas

Sheinbaum alertó que aún hay tareas que hacer en su movimiento una vez que se le entregue la Constancia de Mayoría. "Debemos seguir trabajando, compañeros y compañeras, no se acabó la lucha; así como no se acabó el 1 de julio (de 2018), tampoco se acaba el 2 de junio de 2024: seguimos luchando. Y hay tareas. ¿Qué sentido tiene mirarnos al ombligo? No, hay que seguir trabajando por el pueblo de México y por la transformación".

Preguntó a los asistentes: "¿Por qué no vamos a las plazas a hablar de la reforma judicial? Vamos a las plazas, junto con nuestros diputados electos, nuestros senadores electos, a seguir concientizando, a seguir diciendo qué ha hecho el Poder Judicial hasta ahora y por qué la reforma".

Entre otros temas, indicó que falta seguir informando en todas las plazas del país lo que todavía está pendiente, como la pensión para adultos mayores que no solamente sea desde 68 años como quedó en la Constitución, "sino que lo hagamos de 65; que hagamos, por ejemplo, del programa Sembrando Vida un programa constitucional; que también concibamos, por ejemplo, las becas de los



[Viene de la
página anterior](#)



Brugada | "Hazaña histórica".

niños y las niñas de educación pública como un derecho del pueblo de México; y que hagamos del apoyo a las mujeres de 60 a 64 años una realidad".

Añadió que leyó en un periódico que se planteaba que "Claudia debe pintar la raya con Andrés Manuel López Obrador". Y respondió: "No. Sería pintar la raya con el pueblo de México, nunca. Con el pueblo todo, sin el pueblo nada. Fíjense cómo celebró el presidente el 2 de julio pasado, recordando el 1 de julio de 2018 con este fondo de pensiones para los trabajadores. Que se recuperen las pensiones de los maestros, de los trabajadores; que se eche para atrás toda aquella reforma que minimizó los derechos de los trabajadores".

Dijo que de aquí en adelante se guardará el legado del presidente López Obrador. "Todavía tiene él casi tres meses para seguir trabajando. Les comparto lo emocionante que es caminar con él estos fines de semana en esta transición histórica.

No solamente todo lo que se ha hecho, lo que se muestra y la continuidad de mucho del trabajo, sino la posibilidad de seguir conversando sobre lo que ha significado la historia de nuestro movimiento".

Apuntó que desde el 1 de julio de hace seis años lo que caracteriza a la Cuarta Transformación es justamente esa palabra: justicia.

"¿Por qué es justicia social? Porque es justicia para las mujeres, porque es justicia ambiental, porque es justicia de un verdadero sistema de justicia que sirva a los más necesitados, a quien menos tiene; es justicia porque la democracia también es justicia", expresó.

La virtual presidenta electa concluyó convocando a que estos próximos seis años se siga gobernando juntos. "Sigamos trabajando juntos y juntas por el bienestar del pueblo de México, por la justicia, por la democracia, por las libertades. Y los convoco a que vayamos a las plazas a seguir difundiendo lo que significa la reforma judicial, los nuevos derechos, lo que significa la no reelección, para recuperar la esencia de la Revolución Mexicana. Lo que significa la justicia social y lo que significa seguir trabajando siempre al lado y con el pueblo de México, porque la democracia es eso: es un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo".

"Misión cumplida"

En este sentido, el presidente López Obrador hizo también alusión al significado de aquel 1 de julio de 2018 en su conferencia mañanera del pasado lunes 1.

"Hace seis años el pueblo de México decidió llevar a cabo un cambio verdadero, iniciar una transformación en la vida pública de nuestro país, lo que conocemos como la Cuarta Transformación, recordando que la primera transformación fue el movimiento de Independencia nacional, la segunda el movimiento de Reforma, al mismo

Salto en la historia

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, en el marco del sexto aniversario del triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que hace seis años México dio un gran salto en la historia. "El pueblo se manifestó claramente en las urnas y eligió un proceso de transformación profundo por un país más justo y solidario. Millones de mexicanos y mexicanas, junto a López Obrador, optamos por un proyecto de nación

que atendiera a los menos afortunados y propiciara condiciones de bienestar y desarrollo para todas y para todos".

Aseveró que gracias a eso cinco millones de personas han salido de la pobreza y tenemos una economía fuerte y estable frente a los conflictos y tensiones que atraviesa el mundo.

"Estamos escribiendo un futuro distinto para millones de personas y, en consecuencia, para sus hijas, hijos, nietas, nietos. En seis años hemos ganado quizás un siglo en la historia", consideró.



Viene de la
página anterior

tiempo que se luchó contra la intervención francesa y se logró la segunda independencia de México, y la tercera transformación fue la Revolución Mexicana de 1910”, estableció.

Ahora, agregó, “a nosotros nos tocó llevar a cabo este movimiento de transformación que fue impulsado por millones de mexicanos desde hace varios años. Algunos ya se nos adelantaron, pero contribuyeron mucho. Es un movimiento que se hizo desde abajo y entre todas y todos”.

Rememoró que hace un sexenio, después de fraudes y de varios intentos, se logró el triunfo del movimiento de transformación y llegar a la Presidencia de la República. Y señaló: “El día de hoy estamos muy contentos porque, además, hace un mes se volvió a triunfar. Se ratificó el apoyo del pueblo para que continúe la transformación, porque es mucho el atraso, mucho el rezago que nos dejó el modelo llamado neoliberal, mejor conocido por nosotros como neoporfirista, que tardó 36 años, pues darle marcha atrás ha significado todo un esfuerzo”.

“Un gran dirigente, el mejor presidente de México”.

Describió algunos de sus avances de gobierno y dijo que se combatió como nunca la corrupción, que era el principal problema de México. “Nuestro país tiene muchos recursos naturales, tiene un pueblo bueno, trabajador; sin embargo, imperaba la corrupción y solo se beneficiaban unos cuantos. Eso se ha enfrentado y nos ha permitido liberar muchos fondos del presupuesto, que es dinero del pueblo, en beneficio de la mayoría de los mexicanos”.

Indicó que como resultado de esa nueva política han aumentado los salarios como no pasaba en 40 o 50 años, además de que hay empleo y no se ha devaluado el peso como no sucedía en medio siglo.

Destacó que lo más importante de todo, y que lo llena de satisfacción, es que se ha logrado reducir la pobreza, que era algo que no se veía en décadas, “y se ha logrado reducir la desigualdad económica y social, que era monstruosa”.

Sobre el 2 de junio pasado expresó: “Ahora el pueblo de manera acertada decidió que continúe



Delgado | “Un país más justo y solidario”.

la transformación. Fue muy contundente el mandato del pueblo para que se le dé continuidad al modelo transformador de la vida pública del país”.

Y dijo que “estoy por terminar, en tres meses concluyo y entrego la banda presidencial. Me siento muy contento, ya voy a poder decir: misión cumplida. Me siento contento porque está garantizado el relevo con una mujer llena de convicciones, de experiencia, una mujer honesta. Por primera vez en la historia de nuestro país será una mujer la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, y esto garantiza que no habrá retrocesos, sino que continuará el desarrollo de nuestro país con progreso y justicia”.

Vaticinó con Sheinbaum crecimiento y bienestar en el próximo sexenio. “Las dos cosas: desarrollo, que significa que se pueda crear riqueza; pero también distribuir la riqueza, que no se concentre nada más en unas cuantas manos, sino que se distribuya con justicia y alcance a todos. Que se atienda a todos, que se escuche a todos, que se respete a todos, pero que se le dé preferencia a la gente más necesitada. Esa es la filosofía, ese es el Humanismo Mexicano”.

De esta manera, Sheinbaum y López Obrador coincidieron en que su modelo de Humanismo Mexicano tendrá continuidad y se instalará como un paradigma que rijan la administración pública como eje central para dar bienestar a todos los mexicanos, sin excepción, en cada rincón del país. **V**